



# Lestarikan Alam di Pulau, Danramil 1421-07/Lk Tupabiring Kodim 1421/Pkp Mayor ARM Takdir Lampa Gelar Penanaman Pohon Bersama Warga

HermanDjide - [PANGKEP.IPEMI.OR.ID](http://PANGKEP.IPEMI.OR.ID)

Dec 29, 2023 - 10:53



*Lestarikan Alam di Pulau, Danramil 1421-07/Lk Tupabiring Kodim 1421/Pkp Mayor ARM Takdir Lampa Gelar Penanaman 5 Pohon Bersama Warga*

PANGKEP - Danramil 1421-07 / Tupabiring Kodim 1421 Kabupaten Pangkep Mayor ARM Takdir Lampa bersama Personil Koramil 1421-07/Lk Tupabiring dan masyarakat tanpa kenal waktu dan lelah kini melakukan penanaman pohon di

sekian tempat yang berada di wilayah kepulauan Kecamatan Tupabiring Kabupaten Pangkep. Jumat (29/12/2023)

Danramil Mayor Arm Takdir Lampa yang memimpin langsung penghijauan dilikungan kepulauan tersebut mengatakan bahwa kita bergerak melaksanakan Karya Bakti penanaman pohon di pulau Sabutung, Desa Mattiro Kanja, Kec Lk Tupabiring, Kabupaten Pangkep sebagai upaya untuk mewujudkan kemanunggalan antara TNI dengan rakyat,

Penghijauan tersebut dilakukan sebagai bentuk kepedulian TNI dan Pemerintah Daerah untuk menjaga dan melestarikan lingkungan hidup agar menjadi lebih sehat, sejuk dan Asri. Danramil 1421-07/Lk Tupabiring, Kodim 1421/Pangkep "Mayor Takdir Lampa" berharap hubungan sosial dan kerjasama antara warga, pemerintah Kecamatan, Desa dan TNI dapat selalu terjalin dengan baik dan erat.

Kegiatan ini bertujuan untuk menghijaukan lahan Kosong yang berada di pulau sabutung guna mengurangi zat pencemaran udara untuk mencegah terjadinya Banjir, menjaga tingkat kesuburan tanah, mengurangi Dampak Pemanasan Global serta memberikan kekuatan tanah dalam menahan resapan air agar tidak terjadi longsor.

TNI berasal dari rakyat dan akan selalu manunggal dengan rakyat. Tugas pokok TNI selain melakukan operasi militer perang juga melaksanakan operasi militer selain perang, di antaranya turut serta membantu pemerintah daerah dan masyarakat dalam rangka mempercepat pembangunan untuk mensejahterakan masyarakat," tutur Danramil mayor Arm Takdir Lampa.

Masyarakat pulau sabutung mengucapkan banyak terimakasih kepada Personil Koramil 1421-07/Lk Tupabiring yang telah melaksanakan Karya Bakti penanaman pohon semoga pohon yg ditanam bisa tumbuh dan berkembang dengan baik sehingga dapat bermanfaat untuk masyarakat terutama warga pulau Desa Mattiro kanja dan sekitarnya.( Herman djide)